

Wenn eine Seele die Erde verlässt,  
entsteht ein neuer Stern am Himmel

Nach einem reich erfüllten und glücklichen Leben ist mein lieber Ehemann, unser lieber Vater, Schwiegervater, Schwager, Onkel, Gogo und Götti ruhig und friedlich eingeschlafen.

# Ernst Steeb

13. Oktober 1941 – 3. April 2022

Wir sind traurig, dass du nicht mehr da bist, aber sehr dankbar für den Weg, den wir gemeinsam gehen durften.

In liebevoller Erinnerung:

Heidi Steeb-Bauke  
Peter und Andrea Steeb-Bollier  
mit Sven  
Fränzi und Rolf Schmucki-Steeb  
mit Michael und Jan  
Verwandte und Freunde

Die Verabschiedung findet am Dienstag, 12. April 2022, um 14.00 Uhr in der Kath. Kirche in Stäfa statt, vorgängige Beisetzung auf dem Friedhof Stäfa um 13.30 Uhr im Familien- und Freundeskreis.

Wer gerne etwas spenden möchte: St. Antonius-Stiftung, Heim St. Antonius Hurden, IBAN CH91 0900 0000 9000 9914 4, Vermerk «Ernst Steeb»

Traueradresse: Heidi Steeb, Herm. Hiltbrunnerweg 35b, 8713 Ürikon